

















Communiqué de presse

Jeudi 16 mai 2024

9 établissements et groupements hospitaliers de territoire de Paris et de la petite couronne lancent un appel à manifestation d'intérêt (AMI) pour proposer une nouvelle offre de logements à leurs professionnels

En lien avec l'ARS Île-de-France, 9 établissements et groupements hospitaliers de territoire de Paris et de la petite couronne, regroupant plus de 34 000 professionnels, lancent une consultation auprès des opérateurs du logement francilien (dont les bailleurs sociaux) visant à faciliter leur accès au logement. Les soignants exerçant des métiers « en tension », notamment les infirmier.ères et infirmier.ères spécialisé.es, pourront ainsi bénéficier de logements situés à proximité de leur établissement hospitalier, avec un loyer attractif.

Cet appel à manifestation d'intérêt a pour objectif de loger au moins 350 soignants sur 5 ans, à compter de 2024. Il se compose de deux volets : le 1^{er} vise à prendre à bail des logements libres ou intermédiaires (qui correspondent à des logements à loyers réglementés inférieurs aux prix du marché) puis à les sous-louer à des professionnels, dans l'optique de lier l'occupation du logement à la fonction exercée au sein de l'établissement. Le second volet vise à souscrire des droits de réservation de logements sociaux ou intermédiaires.

Cette consultation s'inscrit dans une démarche partenariale entre plusieurs établissements hospitaliers faisant face aux même difficultés d'attractivité et de fidélisation de ses professionnels,

notamment dues au marché locatif francilien, en forte tension, avec une offre limitée et souvent coûteuse.

Les professionnels se verront ainsi proposer des logements en adéquation avec leurs besoins, à des tarifs attractifs et à proximité de leur lieu de travail.

La date limite de dépôt des dossiers de l'appel à manifestation d'intérêt est fixée au **30 juin 2024** à l'adresse mail suivante : ami.logement.idf@chicreteil.fr

Les modalités de la consultation détaillant les besoins exacts des différents établissements peuvent être consultées : <u>ici</u>

En savoir plus:



A propos des Hôpitaux Confluence Val-de-Marne Essonne

Les hôpitaux Confluence rassemble les deux hôpitaux historiques du Valde-Marne, L'Hôpital Intercommunal de Créteil et l'hôpital Intercommunal de Villeneuve-Saint Georges Lucie & Raymond Aubrac.

Crée en 2016, ce Groupement Hospitalier de Territoire constitue une offre sanitaire publique de premier ordre sur le territoire du Val-de-Marne et de l'Essonne, desservant un bassin de population de plus de 1,2M€ d'habitants.

Les Hôpitaux Confluence Val-de-Marne Essonne, en quelques chiffres :

- > Plus de 190 000 passages aux urgences
- > Près de 5 400 naissances
- > Plus de 22 000 interventions chirurgicales
- > Plus de 585 000 consultations
- > Plus de 260 000 journées d'hospitalisation
- > 4 740 professionnels dont près de 680 professionnels médicaux
- > 1 203 lits et places



A propos du GHU Paris Psychiatrie & Neurosciences

Le GHU Paris Psychiatrie & Neurosciences a été créé le 1er janvier 2019, né du rapprochement du hôpitaux Maison Blanche, Perray-Vaucluse et Sainte-Anne.

Le GHU Paris Psychiatrie & Neurosciences regroupe 170 structures réparties sur 94 sites, soit les 23 secteurs qui couvrent l'ensemble du territoire de santé de la capitale et emploie plus de 5 600 professionnels de santé. Avec une file active totale de 60 000 patients c'est 1 parisien sur 40 qui a recours à ses services.



A propos des Hôpitaux Paris-Est Val-de-Marne

Les Hôpitaux Paris Est Val-de-Marne (HPEVM) sont issus du regroupement des Hôpitaux de Saint-Maurice et du Centre Hospitalier Les Murets (La Queue-en-Brie) en janvier 2024. Ils emploient près de 3 500 professionnels et comprennent 1 150 lits et places.

Les HPEVM sont spécialisés en soins médicaux et de réadaptation de l'adulte et de l'enfant dans les filières neurologie, locomoteur et gériatrie.

Ils participent également à la filière gériatrique de l'Hôpital Saint-Camille (Bry-sur-Marne) au travers d'un service de SMR à orientation gériatrique et d'une consultation mémoire labellisée.

L'établissement est un acteur historique de la psychiatrie de l'adulte et de l'enfant. Il prend en charge les populations de 6 arrondissements parisiens et de 26 villes du Val-de-Marne (soit près d'1 million d'habitants). Il dispose d'une USLD géronto-psychiatrique et d'un centre d'addictologie.

Les HPEVM disposent également d'une maternité (plus de 3 500 accouchements par an) et d'un Centre de Traitement de l'Insuffisance Rénale Chronique offrant la plupart des modalités de traitement de l'IRC en centre et hors centre.

Près de 1 000 étudiants suivent leur formation à l'IFSI Jean-Baptiste Pussin et à l'Ecole Nationale de Kinésithérapie et de Rééducation (ENKRE) implantés sur le site hospitalier de Saint-Maurice, ainsi qu'à l'IFSI Séraphine de Senlis situé à la Queue-en-Brie.



A propos de l'Établissement Public de Santé de Ville-Évrard

L'Établissement Public de Santé de Ville-Évrard est un établissement psychiatrique qui dessert 33 communes (sur 40) de la Seine-Saint-Denis. Il couvre 15 secteurs de psychiatrie adulte et 3 secteurs de psychiatrie de l'enfant et de l'adolescent. Ses unités d'hospitalisation temps complet sont réparties sur cinq sites : Neuilly-sur-Marne, Aubervilliers, Bondy, Saint-Denis et Montreuil. L'EPSVE dispose également d'un centre de recherche clinique et de deux instituts de formation (infirmier et cadre de santé), ainsi qu'une maison d'accueil spécialisée. Il emploie près de 2500 professionnels.



A propos du GHT Grand Paris Nord-Est

Le GHT Grand Paris Nord-Est regroupe trois centres hospitaliers situés en Seine-Saint-Denis: le CHI André Grégoire à Montreuil, le CHI Robert Ballanger à Aulnay et le GHI Le Raincy-Montfermeil. Hôpitaux de proximité et de spécialités, d'enseignement et de recherche, ces établissements regroupent plus de 6000 professionnels engagés dans développement d'expertises et l'amélioration constante des prises en charge, pour assurer sur l'ensemble du territoire une offre de soins coordonnée, de qualité et toujours plus adaptée aux besoins de santé.



A propos de l'hôpital de Nanterre - CASH

Etablissement à vocation sanitaire, médico-sociale et sociale, l'hôpital de Nanterre – CASH est un établissement public pluridisciplinaire proposant une offre globale de soins sans dépassement d'honoraires à une population de 250.000 habitants répartis sur différentes communes du Nord des Hauts-de-Seine. Situé à 10 minutes de la Défense, l'hôpital propose différents services : des urgences 24h/24h et des lits de très courte durée ; des services hospitaliers de médecines de spécialités de qualité ; un plateau de consultations et d'explorations accueillant plus de 20 spécialités médicales ; une maternité de type 1 spécialisée dans les accouchements physiologiques et reconnue dans la prise en compte des projets de naissance des parturientes ; un pôle de psychiatrie ; un plateau technique complet ; des soins critiques ; un hôpital de jour pluridisciplinaire ambulatoire ; un service de soins médicaux et de réadaptation (SMR) ; une filière gériatrique permettant une prise en charge globale de la personne âgée et une mission de santé publique (équipe hospitalière de liaison et de soin en

addictologie (ELSA), Centre de lutte anti-tuberculeusew - CLAT 92, Centre gratuit d'information, de dépistage et de diagnostic - CeGIDD, Permanence d'accès aux soins de santé - PASS de Médecine générale et PASS Psychiatrie précarité ainsi Centre de prévention et de diagnostic des pathologies chroniques - Vi'Tal). L'établissement dispose également d'instituts de formation en soins infirmiers, aides-soignants et auxiliaires de puériculture ainsi que d'une fondation hospitalière pour la recherche sur la précarité et l'exclusion sociale. CASH est un établissement comptant environ 1350 professionnels.



A propos du GHT des Hauts-de-Seine

Le GHT des Hauts-de-Seine est constitué de cinq établissements répartis sur 12 sites :

Deux établissements MCO à vocation générale et de proximité

- Le centre hospitalier des quatre villes (Sèvres, Saint-Cloud), établissement support
- Le centre hospitalier Rives de Seine (Neuilly, Courbevoie, Puteaux)

Un établissement pratiquant principalement la médecine et les SMR : - Le centre hospitalier départemental Stell (Rueil-Malmaison)

Deux établissements orientés vers les prises en charge gériatriques : - La Fondation Roguet (Clichy)

- Le centre de gérontologie Les Abondances (Boulogne-Billancourt)

L'ensemble représente environ 2200 lits et places, dont 470 lits MCO, et un effectif de 3300 professionnels.

Le territoire du GHT regroupe près de 70% de la population des Hauts-de-Seine.



A propos du GHT Psy Sud Paris

Le GHT Psy Sud Paris est composé de trois établissements :

Groupe Hospitalier Paul Guiraud (GHPG), établissement public de santé spécialisé en santé mentale intervenant sur des secteurs des départements

du Val-de-Marne et des Hauts-de-Seine. Il est l'établissement support du Groupement Hospitalier de Territoire (GHT) Psy Sud Paris,

Centre Hospitalier Interdépartemental de Psychiatrie de l'Enfant de l'Adolescent « Fondation Vallée », établissement public de santé situé à Gentilly dédié à la psychiatrie infanto-juvénile,

Etablissement spécialisé en psychiatrie, Erasme, dessert 3 secteurs de psychiatrie adulte et trois secteurs de psychiatrie infanto-juvénile sur le territoire des Hauts-de-Seine. Le site principal d'hospitalisation est situé à Antony. De plus, 22 lieux de soins extra-hospitaliers sont repartis dans 19 des 36 communes des Hauts-de-Seine. Ce sont au total 9 000 patients qui sont pris en charge chaque année par les équipes de l'EPS Erasme.

Ces trois établissements regroupent environ 3000 professionnels.



A propos du GHT Plaine de France

Le GHT Plaine de France regroupe deux centres hospitaliers : le CH de Saint-Denis (Seine-Saint-Denis, 93) et le CH de Gonesse (Val d'Oise, 95). Hôpitaux de proximité et de spécialités, d'enseignement et de recherche, ces établissements regroupent environ 5000 professionnels engagés dans le développement d'expertises et l'amélioration constante des prises en charge, pour assurer sur l'ensemble du territoire une offre de soins coordonnée, de qualité et toujours plus adaptée aux besoins de santé.

CONTACTS PRESSE

Marine LEROY – Directrice de la communication, des relations publiques et du mécénat des Hôpitaux Confluence

+33 (0)1 57 02 20 25 - marine.leroy@chicreteil.fr

Amélie BAYON – Responsable communication – CHI Créteil +33 (0)1 57 02 23 82 - amelie.bayon@chicreteil.fr

Dorothée DIOP – Responsable communication – CHI Villeneuve-Saint-Georges

+33 (0)1 43 86 24 778 - dorothee.diop@chiv.fr